

## Grüne Messe Süddeutschland horti-regio 2017 – Rückblick

150 Aussteller und rund 1200 Besucher – die horti-regio 2017 zieht eine positive Bilanz ihrer 8. Auflage am 20. Juli in Leipheim. Besonders bemerkenswert war die ausgesprochen gute Resonanz auf den erstmals durchgeführten Azubitag: 250 Auszubildende aus Bayern und Baden-Württemberg besuchten mit ihren Lehrern und Ausbildern die diesjährige horti-regio und nahmen das eigens für sie organisierte Programm (Fachvorträge, Geländeführung) in Anspruch.

Die Messestände verteilten sich in diesem Jahr auf den Außenbereich, drei Hallen und das große Messezelt. Hier nutzten die Besucher die Gelegenheit, sich über Sortimente und die neuesten Trends der Branche zu informieren und mit den Ausstellern ins Gespräch zu kommen. Angesichts des unbeständigen Wetters verteilten sich die Besucher im Wechsel gleichmäßig auf Hallen und Freigelände.

Großen Zuspruch fanden die Fachvorträge, die erstmals auf dem Messeprogramm der horti-regio standen. Vor vollen Rängen referierten Nicole Theiss (Widenhorn - Gärten am See), Andreas Ibendorf (GRIMM garten gestalten GmbH) und Dr. Philipp Schönfeld (Bayerische Landesanstalt für Wein- und Gartenbau (LWG) Veitshöchheim) zum Thema Pflanzenverwendung. Auch das Experten-Forum und die Technikschaу auf den Freiflächen lockten viele Interessierte – wobei sich bei Letzterer pünktlich zu Beginn der Vorführungen die Himmelsschleusen öffneten und der Regen die Zuschauer ordentlich durchnässte. Gut, dass die Besucher so hartgesotten waren!

Erste Eindrücke von der horti-regio 2017 finden Sie unter [www.horti-regio.de](http://www.horti-regio.de)